

Der Bereichsfeuerwehrverband Bruck an der Mur verfügt über vier Sonderbeauftragte für das Sachgebiet Entstehungsbrandbekämpfung.

Aufgrund der Umstrukturierung des Steirischen Zivilschutzverbandes und der Auflösung der Bezirksstelle Bruck in ihrer bisherigen Form kam es im vergangenen Jahr zu einem starken Rückgang an Vorträgen.

Dennoch wurden in **19 Vorträgen 484 Teilnehmer** vorwiegend an Schulen und in Betrieben theoretisch und praktisch zur Thematik geschult.

Wissen und Routine minimieren sowohl menschliches Leid als auch Sachschäden

enorm: ein geschulter Ersthelfer kann den Brand unter Umständen noch vor dem Eintreffen der Einsatzkräfte

Ein flächen-deckendes Grundverständnis der Bevölkerung über die richtige Alarmierung und



eindämmen oder gar löschen und so das Schadensausmaß drastisch reduzieren.

Handhabung der Mittel der ersten und erweiterten Löschhilfe ist daher von großer Wichtigkeit und muss zu jeder Zeit gewährleistet werden können.

Daher werden sich die Sonderbeauftragten für Entstehungsbrandbekämpfung des Bereichsfeuerwehrverbandes Bruck an der Mur auch in Zukunft bemühen, so viele Personen wie möglich im Umgang mit Feuerlöschern vertraut zu machen.



Sonderbeauftragte im Bereichsfeuerwehrverband Bruck an der Mur:

ABI Ing. Robert Kückmaier
HLM Gernot Markel
OBI d.F. Helmut Popetschnigg

FF Kapfenberg-Hafendorf
BtF VA Wire Austria GmbH
FF Kapfenberg